
Ce qui me rend heureuse,

c'est de connaître l'amour, le

vrai, celui qui vous

transcende, qui vous fait mal

au ventre et qui vous fait

perdre la raison tout en

gardant les pieds sur terre. Ce

qui m'a rendue heureuse, c'est

d'avoir franchi les interdits.

D'avoir osé et de continuer à

faire ce que je désire au fond

de moi.

Emmanuelle 18 ans Evry
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